

Mantan Tapol Aceh berharap Pilkada Bebas dan Jurdil

Arfiandi ST MM - LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG

Oct 29, 2024 - 19:43



BANDA ACEH - Kemenangan Mualem - Dek Fadh Memastikan Aceh Dalam Stabilitas Keamanan Yang Prima.

Nasruddin, yang akrab disapa Nyak Din Gajah, adalah sosok yang tidak asing lagi di kalangan masyarakat Aceh.

Sebagai seorang mantan tahanan politik (tapol) yang pernah menjalani masa

sulit di penjara akibat konflik yang melanda Aceh pada masa lalu, Nyak Din Gajah kini berperan aktif dalam tim pemenangan Mualem-Dek Fadh dalam pilkada Aceh 2024.

Dengan latar belakang yang kaya akan pengalaman, ia telah menjadi suara yang kuat bagi masyarakat Aceh, terutama menjelang pemilihan kepala daerah (Pilkada) yang akan datang.

Nyak Din berharap agar pilkada Aceh kali ini dapat berlangsung dengan aman dan tertib.

Menurutnya, keamanan dan ketertiban adalah hal yang sangat penting untuk memastikan bahwa setiap tahapan pemilihan dapat berjalan dengan baik.

"Kami mantan GAM berharap agar tidak ada lagi kejadian-kejadian yang mengganggu proses demokrasi ini seperti yang pernah terjadi di masa lalu," ungkapnya dengan penuh semangat.

Ia meyakini bahwa pilkada yang damai akan memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk menyalurkan hak suara mereka dengan bebas dan tanpa rasa takut.

Dalam pandangannya, peran pemerintah pusat sangat krusial dalam menjaga keamanan selama pilkada di Aceh.

Nyak Din berharap bahwa pemerintah pusat lebih serius dalam memantau situasi dan memberikan dukungan yang diperlukan agar kondisi di Aceh tetap kondusif.

"Kemenangan Mualem-Dek Fadh mampu mereduksi dan bisa memastikan Aceh dalam kondisi stabilitas yang prima dalam menjalankan kedamaian." Ungkap Nyak Din

Dia juga menambahkan bahwa kekhawatiran masyarakat Aceh jika Mualem-Dek Fadh kalah menimbulkan kekhawatirannya dalam menjaga distabilitas keamanan di Aceh.

"Akan sangat membantu jika ada perhatian lebih dari pemerintah pusat.

Ini bukan hanya tanggung jawab pemerintah daerah, tetapi juga merupakan tanggung jawab bersama untuk menjaga demokrasi dan keamanan," tegasnya.

Nyak Din juga menyampaikan dukungan kepada pasangan calon yang diusung oleh partai politik, Mualem dan Dek Fadh.

Ia percaya bahwa pasangan ini memiliki komitmen yang kuat untuk menjaga perdamaian Aceh, memajukan Aceh dan memenuhi aspirasi masyarakat.

" Kami percaya, Mualem dan Dek Fadh adalah sosok yang tepat untuk memimpin Aceh ke arah yang lebih baik, dan juga berharap menang agar perdamaian dimasa kepemimpinan Prabowo tetap langgeng" ujarnya dengan penuh harapan.

Di tengah harapan dan tantangan yang ada, Nyak Din Gajah tetap optimis bahwa pilkada kali ini akan berjalan lebih baik dibandingkan sebelumnya, lebih aman

dan kondusif.

Dengan adanya dukungan dari seluruh lapisan masyarakat dan komitmen dari pemerintah untuk menjaga keamanan, ia yakin Aceh akan mampu melahirkan pemimpin yang benar-benar dapat membawa perubahan positif.

Nyak Din Gajah juga menyerukan seruan bagi seluruh masyarakat dan pemangku kepentingan untuk bersatu dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan memajukan demokrasi di Aceh.

Jangan dikotori oleh tindakan intimidasi serta keributan yang merugikan rakyat.

Dengan semangat gotong royong dan kebersamaan, ia percaya bahwa masa depan Aceh yang lebih baik akan tercipta.

Arfiandi ST MM